

ABSTRAK

Aminatur Rohmah, NIM 1930110032, Fakultas Ushuluddin, Program Studi Ilmu al-Qur'an dan Tafsir,

Judul: **Correlation of Uluhiyah Concept and Work Ethic in Qs. al-Jumu'ah [62]: 9-10 with Ma'na Cum-Maghza Approach.** Skripsi: Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus

Penelitian ini berfokus pada Qs. al-Jumu'ah [62]: 9-10 terhadap konsep uluhiyah dan etos kerja. Ayat tersebut memerintahkan untuk segera mengingat Allah (Uluhiyah) dan meninggalkan jual beli (etos kerja) ketika mendengar seruan adzan. Penelitian ini akan dicari makna asli (*Ma'na al-Ashli*) dari Qs. al-Jumu'ah [62]: 9-10. Makna asli teks ini nantinya digunakan sebagai pijakan awal untuk mencari signifikansi (*Maghza*) dari ayat tersebut. Dimana signifikansi tersebut akan dikontekskan dengan era kontemporer sekarang ini.

Metode penelitian ini merupakan penelitian literatur. Sedangkan dilihat dari pengambilan data, penelitian termasuk dalam penelitian kepustakaan (*Library Research*). Untuk penafsirannya, peneliti menggunakan metode tafsir tematik (*Maudhu'i*) dengan pendekatan *Ma'na Cum-Maghza*.

Hasil penelitian dari Qs. Al-Jumu'ah [62]: 9-10 ditemukan bahwa *Maghza* dari ayat tersebut adalah perintah untuk bersegera (*Fas'au*) mengingat Allah (Salat dan Khutbah) dan meninggalkan jual beli ketika mendengar seruan adzan yang dapat dilaksanakan secara maksimal di era modern ini. Hal tersebut didasari oleh kemajuan teknologi seperti, jam, gawai, mic, dan speaker yang dapat memudahkan orang-orang beriman mengetahui waktu Salat. Dengan ditemukannya signifikansi dari ayat tersebut diharapkan memberikan wawasan kepada kaum muslim untuk bersungguh-sungguh dalam melaksanakan Salat, utamanya Salat Jum'at. Dan segera meninggalkan aktivitas yang mengganggu atau menghalangi dari khidmah mengingat Allah (Salat dan Khutbah) di hari Jum'at. Sehingga terlihat keseimbangan (*Balance*) antara duniawi (etos kerja) dan ukhrawi (ibadah) dalam Qs. al-Jumu'ah [62]: 9-10 sebagai perintah Allah bagi orang-orang beriman.

Kata Kunci. Qs. al-Jumu'ah [62]: 9-10, Ma'na Cum-Maghza, Uluhiyyah dan Etos Kerja